

# Shooting Star des Monats

## Gerik Mahler



Als Schütze ist Gerik mit seinen 14 Lenzen bereits ein alter Hase. Schießt er doch schon seit fünf Jahren in seinem Stammverein SV Grünmettstetten im Kreis Neckarzollern regelmäßig.

Seine bevorzugte Disziplin ist das Luftgewehr, mit dem er auch 3-Stellung schießt. Mit seinem Trainer Kai Kocheise entwickelt er sich Schritt für Schritt um sein großes Ziel zu erreichen – den Einzeltitel bei den Deutschen Meisterschaften.

Als Zwischenziel hat er auf diesem Weg bereits den Titel des Württembergischen Meisters bei den Schülern in der Disziplin Luftgewehr-3 Stellung gewonnen.



Aktuell besucht Gerik die 8. Klasse des Gymnasiums in Dornstetten. Wenn er nicht gerade auf dem Schießstand trainiert, spielt er gerne Fußball oder trainiert seine Fitness, was seinem Schießsport natürlich sehr zu Gute kommt. Insbesondere wenn er dies mit seiner weiteren Leidenschaft, dem Kochen kombiniert.

Seine Vorbilder sind Will Smith und Elon Musk, die ihn dabei motivieren, das bestmögliche Ergebnis zu erreichen.

Wir wünschen Gerik weiterhin viel Freude und Erfolg im Schießsport.

**Herzlichen Glückwunsch, lieber Gerik –  
unser Shooting Star des Monats Juli!**

» Mein Erfolgsgeheimnis:  
Ich freue mich einfach auf den  
kommenden Wettkampf  
und mache mir keinen Stress. «